
Poker Run 2024 - Reglements/Rules 

4 mai - May 4 

 
Tous les participants doivent commencer au plus tôt à 11h00. L’enregistrement 

commencera au magasin Berard à Tancredia. 

All participants are to start no earlier than 11 :00 am. Check in will commence at 

Berard’s Store in Tancredia. 

Les points de contrôle seront désignés comme indiqué sur la carte. Les participants 

doivent suivre l'itinéraire indiqué pour échanger leurs cartes. 

Checkpoints will be at appointed as indicated on the map. Partcipants must follow 

the route as specified to redeem their cards.  

A- Marble Hill GPS Coordinates 45.736051, -76.723135 please follow the 

indicated trail (Closes at 14hr) 

B- Barry River GPS Coordinates 45.767811, -76.749322 (Closes at 15hr) 

C- Des Cotes Jaunes GPS Coordinates 45.81129868333361, -

76.71660264835518(Closes at 16hr) 

D- Ch. Letts/ Montee Des Erable GPS Coordinates 45.75653849804108, -

76.6516815971212 (Closes at 16:30hr) 

E- Ch. Murphy GPS Coordinates 45.683823, -76.672071(Closes at 17hr) 

F- Lion’s Club Bryson GPS Coordinates 45.67239500163464, -

76.61915402018623 (Opens at 17hr) 

Pour récupérer les cartes à jouer, les participants doivent présenter leur billet à 

chaque point de contrôle. 

To collect playing cards, participants must present their ticket at each checkpoint. 

Toutes les cartes à jouer doivent rester dans leur enveloppe scellée jusqu'à leur 

lecture devant le lecteur de cartes officiel du Lion's Club ; Si une carte est retirée de 

son enveloppe ou de son enveloppe modifiée, le participant sera disqualifié. 

All playing cards must remain in their sealed envelope until reading of the cards in 

front of official card reader at the Lion’s Club; If a card is removed from its 

envelope,or modified envelope the participant will be disqualified. 

La lecture des cartes se fera au Lion’s Club de Bryson à partir de 18h. 

Reading of the cards will be at the Lion’s Club in Bryson starting at 18h. 

 

Une fois que les participants ont ouvert leurs enveloppes. Le participant aura 

l'occasion de revoir sa main et aura la possibilité d'échanger une seule carte au coût 

de 5$. 

Once the participants open their envelopes. The participant will have the 

opportunity to review their hand and will have the option of a single card exchange 

at a cost of $5. 

Le gagnant et les prix seront annoncés une fois que toutes les cartes des 

participants auront été lues. 

The winner and prizes will be announced once all participants cards have been read. 

 



 

 

 

 

 

 

 

Merci pour votre participation. 

Thank you 


